

Libur Sekolah Tiba, Naik Whoosh Aja Cukup Bayar Rp 75.000 – Rp 100.000

Category: News

19 Juni 2025



Libur Sekolah Tiba, Naik Whoosh Aja Cukup Bayar Rp – Rp

Prolite – Libur sekolah akan tiba sudah ada rencana akan berlibur kemana dengan anak-anak? Naik Whoosh mungkin bisa menjadi salah satu rekomendasi untuk mengisi waktu libur tiba.

KCIC memili rute pendek untuk memperkenalkan layanan Whoosh atau kereta cepat yang pastinya dengan tarif yang sangat terjangkau.

Mengisi waktu libur sekolah tiba nanti tidak perlu merogoh

kocek dalam, meski dengan buget yang minim kamu sudah bisa menikmati liburan tanpa membosankan.

Kali ini Whoosh memiliki tarif mulai dari Rp 75 ribu hingga Rp 100 ribu saja sudah bisa menikmati perjalanan yang tak terlupakan.

Masyarakat dapat membeli tiket kereta cepat rute Padalarang – Tegalluar Summarecon maupun sebaliknya seharga Rp75 ribu dengan waktu tempuh 14 menit, sementara rute Halim – Karawang maupun sebaliknya tersedia dengan tarif Rp100 ribu dan waktu tempuh hanya 15 menit.

Tiket Whoosh rute pendek dapat dipesan melalui kanal online yaitu aplikasi Whoosh, website , Access by KAI, Livin' by Mandiri, BRImo, Wondr by BNI, serta Traveloka, maupun secara offline di loket dan vending machine di stasiun.

General Manager Corporate Secretary KCIC Eva Chairunisa mengatakan, dibandingkan dengan perjalanan darat yang bisa mencapai sekitar 60 menit untuk rute yang sama, pilihan ini dinilai jauh lebih efisien.

“Whoosh rute pendek ini sangat cocok dimanfaatkan saat liburan sekolah. Selain cepat dan bebas macet, tarifnya yang terjangkau juga memberi kesempatan bagi orang tua untuk mengenalkan pengalaman naik kereta cepat kepada anak-anak, sekaligus menjadikan perjalanan sebagai momen edukatif dan menyenangkan,” ungkap Eva dalam keterangan tertulisnya.

Untuk menambah kenyamanan penumpang selama masa liburan, KCIC juga menyediakan berbagai fasilitas pendukung di tiap stasiun rute pendek. Di Stasiun Karawang, penumpang bisa memanfaatkan shuttle gratis menuju Grand Outlet Karawang, pusat belanja premium yang cocok untuk wisata keluarga.

Dari Stasiun Tegalluar, tersedia shuttle gratis ke Summarecon Mall Bandung dan Jatinangor National Golf, yang menawarkan pengalaman rekreasi dan belanja yang lengkap di kawasan

Bandung Timur. Sementara itu, Stasiun Padalarang turut dilengkapi dengan berbagai kemitraan strategis dengan lokasi menarik, seperti destinasi wisata dan penginapan dengan berbagai penawaran menarik lainnya cukup dengan hanya menunjukkan tiket Whoosh.

Eva menjelaskan, penyediaan intermoda dan penawaran menarik ini bertujuan untuk memberikan nilai tambah bagi penumpang yang memanfaatkan Whoosh rute pendek untuk libur sekolah kali ini

“Dengan tarif terjangkau dan konektivitas yang luas, kereta cepat siap mendampingi momen liburan yang lebih seru dan berkesan,” tutup Eva.